



SAMEDI 16 AOÛT AU DIMANCHE 24 AOÛT 2025

« Ma mère, tu m'as enfanté homme de querelle pour tout le pays. »

(cf. Jr 15, 10) (Jr 38, 4-6.8-10), (Ps 39 (40), 2, 3, 4, 18), (He 12, 1-4), (Lc 12, 49-53)

Frères et sœurs,

Aujourd'hui dans l'Évangile, Jésus emploie des mots brûlants : « *Je suis venu apporter le feu sur la terre ; et comme je voudrais qu'il soit déjà allumé !* » Ces paroles dérangent, elles brisent l'image d'un Christ uniquement pacifique et consensuel.

Le feu dont parle Jésus n'est pas une violence gratuite ; c'est le feu de l'Esprit, celui qui éclaire et qui purifie, qui fait jaillir une vie nouvelle. Dès l'Exode, la flamme est le signe de la présence de Dieu : le buisson ardent qui brûle sans se consumer ; la colonne de feu qui guide le peuple pendant la nuit. Et à la Pentecôte, ce sont des langues de feu qui descendent sur les Apôtres pour les envoyer dans le monde.

Jésus annonce aussi la division : non pas une division comme fruit de l'orgueil ou de la haine, mais la conséquence inévitable de la fidélité. Car choisir le Christ, c'est entrer en conflit avec tout ce qui blesse l'homme et défigure le visage de Dieu. C'est refuser les compromissions faciles, la paix factice qui est en réalité la tiédeur spirituelle.

Nous sommes parfois tentés de rechercher une neutralité confortable, un équilibre entre l'Évangile et l'esprit du monde. Mais la paix véritable ne consiste pas à éviter le combat intérieur. Elle naît lorsque nous acceptons d'être travaillés par ce feu : la conversion du cœur, la passion pour la vérité et la justice, la capacité de pardonner et de servir.

Jésus nous invite à raviver ce feu : non pour détruire, mais pour illuminer, réchauffer et purifier. Qu'il brûle en nous toute indifférence, toute peur, et qu'il fasse de nos vies un signe de contradiction, à l'image de celui qui a donné sa vie sur la croix.

Bon dimanche à toutes et à tous !

Abbé Blaise Ngandu

Offices :

Vêpres : dimanche à 17h15 à l'église
Laudes : mercredi à 8h
Vêpres : avec la messe le mardi et jeudi

Chapelet :

Lundi : à 18h30 à l'oratoire
Mardi et jeudi : à 18h
Samedi : à 17h15 à l'église
Mercredi : à 8h30

Prière des Mères :

Jeudi : le soir après la messe de 18h30 à l'oratoire

Adoration :

Mardi : à 17h
Mercredi : de 8h30 à 10h00
Jeudi : à 17h00

En cas d'absence, n'hésitez pas à adorer le Christ au tabernacle

Temps de louange :

Mardi : 30 septembre 2025 à 20h (Après la messe de 18h30, pique-nique canadien)

Horaires des messes – paroisse Ste-Thérèse

<u>Samedi</u>	18h00	
<u>Dimanche</u>	10h00 et 18h00	
<u>Mardi</u>	18h30	
<u>Mercredi</u>	06h30	
<u>Jeudi</u>	18h30	
<u>Vendredi</u>	07h25	Bourdonnette

Café Amitié :

Vous êtes attendus par Chantal à la salle St-Joseph sous l'église, dans une ambiance bienveillante et chaleureuse, les mardis de 9h à 11h et de 14h30 à 16h, jusqu'aux vacances d'été.



Inscriptions pour la Catéchèse 2025 – 2026 :

Catéchèse intergénérationnelle, un chemin de foi proposé pour les parents et les enfants mais aussi pour les parrains, marraines et grands-parents.

Un temps de rencontre à vivre en famille, lors de nos temps forts et messe, où la Parole du Christ vient résonner en chacun de nous.



Pour plus d'information et vous inscrire :

Alice Aires-Ferreira

☎ 079 614 00 36

✉ alice.airesferreira@cath-vd.ch

Mercredi 27 août : Conseil Pastoral à 09h15, salle St-Joseph.

Samedi 6 septembre : Adoration de 9h à 17h. Inscription au fond de l'église.

Samedi 27 septembre : Catéchèse intergénérationnelle. Vous êtes tous les bienvenus à 16h00 suivie de la messe à 18h00. Pour toute information - Alice Aires-Ferreira - coordinatrice en catéchèse.

☎ 079 614 00 36

✉ alice.airesferreira@cath-vd.ch



Nous vous informons que le secrétariat sera fermé du lundi 11 au lundi 25 août 2025 inclus.

Durant ce temps estival, nous souhaitons à tous les membres de notre communauté paroissiale des vacances reposantes et joyeuses. Que ces semaines soient l'occasion de prendre soin de soi, des autres, et de nourrir sa vie intérieure. Bonnes vacances à tous !

Nous nous réjouissons de vous retrouver à partir du mardi 26 août 2025.

Appel aux bénévoles : Conseil paroissial et conseil de la kermesse

Chers paroissiens,

La paroisse a besoin de vous !

Nous sommes à la recherche de personnes motivées, enthousiastes et désireuses de s'impliquer dans la vie de notre communauté.

Deux occasions s'offrent à vous :

Le Conseil paroissial : un lieu d'écoute, de réflexion et de propositions pour faire grandir notre paroisse.

Le conseil de la kermesse : pour organiser ensemble un moment festif et rassembleur au service de tous.

Que vous ayez un peu de temps ou beaucoup, votre présence compte ! N'hésitez pas à nous faire signe si vous souhaitez rejoindre l'un de ces groupes ou simplement en savoir plus.

Merci de tout cœur pour votre engagement.

Pour nous contacter : ✉ paroisse.lausanne.ste-therese@cath-vd.ch